



迎春

「市民と野党の共闘」/共産党の躍進で、 今こそ政治を変えよう

**2020年 新春のつどい
2月1日（土）午後2時～4時
遠山市おおたかの森センターホール**

第一部 新春コンサート
声楽家 奥野真理子さん

第二部 国会報告
前国会議員 斎藤和子さん

県政報告 加藤英雄県議

市政報告 植田和子市議ほか

日本共産党流山市議団

主催 日本共産党流山市委員会
流山市後援会

入場は無料です。お気軽にお誘いあ
せておいでください。

昨年は、皆さんのご支援をいただき、4月の市議選では、植田和子議員の3期目の当選を果たすことが出来ました。7月の参議院選でも大きなご支持・ご支援をいただきました。引き続き政策を掲げ頑張ります。ありがとうございました。

一方安倍政権は「消費税10%」を国民に押し付けておきながら「桜を見る会」では我々の税金を私物化。皆さん「今の政治本当におかしい」とお思いになりませんか。今年こそ、選挙で市民と野党共闘を発展させ、自公政治を少數に追い込みましょう。今年もよろしくお願ひいたします。

北部後援會會長 小倉卓郎
深井後援會會長 菊池伍郎

いまこそ憲法を活かす野党連合 政権を

ランの革命防衛隊のソレイマニ司令官をイラクの首都バグダッドでドローンを使って襲撃し殺害しました。ラン側はイラクにある米軍基地をミサイル攻撃しました。

米、イランの司令官を暗殺
世界の世論は非難 日本の安倍総理は沈黙

理は沈黙 を挙げ、米軍基地を置くイラクも、首相が抗議、議会はアメリカを批判、撤退要求を決議しました。

米軍基地を置いている
イラクが報復としてイラ
ンから攻撃されたのです。
日本も、朝鮮や台湾でこ
とが起こる可能性があります。

明けましておめでとう、
あけまわす。2020年
幕開けです。

日本共産党 流山北部後援会

ニユースあすなろ

2020年1月
第251号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

こんにちは 植田和子です

和子です
区区区区区区

「ドライト 奈川県の知的障害 者福祉施設「津久 井やまゆり園」で 新規就労実習を実施

われてゐる。病氣で判断能力を失つた人を救うことは理解されよう。しかし泥酔して前後不覚で犯した犯行は……？裁判官も苦しいが、そのうえ日本は死刑制度があるので、そのギャップはあまりに大きい。その中でこの事件の裁判を裁判員に裁かせるのは酷ではないか。

